

Minimnya keterlaksanaan konseling pranikah serta sangat kurangnya konselor yang mumpuni dalam bidang konseling pranikah, merupakan akar masalah dan dianggap penting untuk adanya paket panduan konseling pranikah bagi konselor, hal ini untuk memberikan kemudahan bagi konselor dalam proses konseling pranikah, Sehingga konseling pranikah bisa berjalan dengan tepat sesuai sasaran untuk membantu calon pengantin membangun pondasi awal rumah tangganya dengan kuat, jadi apabila ada problem yang belum terselesaikan, calon pengantin dapat menemukan solusinya saat menjalani proses konseling pranikah tentunya dengan keahlian yang telah dimiliki oleh konselor.

Begitu pentingnya peran konseling pranikah menjadikan suatu program yang wajib dilaksanakan bagi KUA diseluruh Indonesia, namun minimnya fasilitas dan tenaga ahli konselor pranikah menjadikan program itu tidak maksimal terlaksana dan hanya beberapa KUA saja yang telah melaksanakan, oleh karena itu penulis melakukan studi pengembangan mengenai panduan konselor dalam melaksanakan konseling pranikah bagi calon pengantin.

Dengan latar belakang diatas Penulis berinisiatif mengambil judul:
Bimbingan Dan Konseling Islam Pranikah Pada Calon Pengantin (Studi Pengembangan Paket Bagi Konselor Di KUA Gubeng Surabaya)

dapat diketahui apa yang menjadi tujuan umumnya. Pada dasarnya yang menjadi tujuan umum dari paket ini adalah untuk mengetahui keefektifan paket panduan ini bagi konselor dalam memberikan konseling pranikah bagi calon pengantin.

- 2) Merumuskan tujuan khusus dengan cara menggunakan tujuan khusus dari bimbingan yang dilaksanakan, peserta bimbingan dan keadaan yang diinginkan. Disini penulis merumuskan tujuan khususnya adalah terciptanya kondisi kekeluargaan dalam proses bimbingan atau pelatihan dengan menggunakan teknik *role playing*, simulasi dan evaluasi, agar peserta bimbingan yakni konselor dapat dengan mudah memahami isi paket dan memperaktekkan dalam kehidupan sehari-hari.
- 3) Menyusun naskah pengembangan dengan mempersiapkan tiga materi yang telah ditentukan yaitu pengertian *sakinah, mawaddah wa rahmah*. Mengembangkan paket yang akan menjadi petunjuk bagi konselor dalam melaksanakan dan mengikuti tata cara bimbingan, sehingga dapat memudahkan peserta bimbingan dalam memahami target yang ingin di capai setelah pelatihan. Adapun paket yang dikembangkan adalah buku materi pelatihan dalam konseling pranikah.
- 4) Menyusun strategi evaluasi bimbingan, karena tingkat keberhasilan dari paket ini sangat penting, maka perlu dibuat strategi evaluasi dengan mengevaluasi layanan bimbingan yang diberikan dalam batas

Islam, Langkah-langkah Bimbingan dan Konseling Islam Unsur-unsur Bimbingan dan Konseling Islam. Konseling pranikah, meliputi pengertian konseling pranikah dan proses konseling pranikah. dan dalam bab ini juga mencantumkan kerangka berfikir pengertian pengembangan paket pelaksanaan konseling pranikah bagi konselor meliputi, pentingnya konseling pranikah, persiapan pranikah, *sakinah, mawaddah wa rahmah*. Serta Penelitian Terdahulu Yang Relevan

Bab III Penyajian Data. Yang berisikan tentang model penelitian pengembangan, lokasi penelitian, subjek penelitian, jenis sumber data, tahap-tahap penelitian, instrumen pengumpulan data, analisa data, prosedur penelitian pengembangan.

Bab IV Analisis Data. Pada bab ini memaparkan tentang analisa data dari faktor-faktor, dampak, proses serta hasil pelaksanaan Bimbingan dan Konseling Islam dan berisi tentang penyajian data uji coba, analisa data dan revisi produk.

Bab V penutup. Merupakan bab terakhir yang membahas hasil kajian produk yang telah direvisi dan saran pengembangan produk lebih lanjut.